

中体連を終えて

6月26日(土)、27日(日)に水泳等の一部種目を除く「八代中体連大会」が行われました。部活動のキャプテンに、今回の中体連大会の感想等を聞いてみましたので、2回に分けて紹介します。

【 女子バレーボール部：橋本 小春 】

[大会の感想]

最後の中体連ということで、いつもより緊張感がありましたが、順調に決勝戦まで勝ち進めることができました。決勝の相手は今までの試合でストレート負けをしていた相手だったけど、中体連ではフルセットまで持ち込むことができました。結果は準優勝で、優勝を目指していた私たちにとっては悔しい結果となりました。

[後輩へのメッセージ]

悩むことや大変なことは正直いろいろあるけれど、いいことももちろんあるので、抱え込まず、時には私たち先輩を頼ってほしいと思います。今回の中体連での悔しさがある人もいるかもしれないけど、その悔しさをバネにして、来年こそは悔やまずに済むように日々の練習に取り組んでほしいです。

[先生やコーチへのメッセージ]

3年間ご指導いただきありがとうございました。時には厳しい言葉をかけられたこともありましたが、試合では前向きな声かけやアドバイスをたくさんしてくださったので、色々な事に挑戦しながら自分たちらしいプレーができたと思います。本当にお世話になりました。

[これから頑張りたいこと]

勉強や行事ごとへの取り組みに頑張りたいです。特に今年は受験生となり、これからは今までより自分の時間を確保できるので、勉強には力を入れて頑張りたいです。

【 女子ソフトテニス部：吉田 いろは 】

[大会の感想]

中学校で最後の中体連だったので、とても緊張しました。団体戦では1回戦敗退と悔しい結果でしたが、1セットでも多く取ろうとみんな頑張りました。個人戦では、2回戦、3回戦敗退でしたが、今まで負けてきた相手を追い込むことができたようで、自分たちの成長が見られました。

[後輩へのメッセージ]

2ヶ月間と、とても少ない期間でしたが、1年生と練習ができてとても楽しかったです。たくさん話したりできてよかったです。これから、1年生だけになってしまいますが、きちんと教えた事ができる方たちなので、安心して部を引退することができます。次はあなた達です。4人でたくさん笑って元気いっぱい頑張ってください。

[先生やコーチへのメッセージ]

約2ヶ月間ご指導いただきありがとうございました。私達は3年生になってからコーチと言えるコーチがおらず、内心とても焦っていましたが、伊藤先生が来られてホッとしました。もう、テニスについてはご指導いただくことはできませんが、学校生活の中で色々勉強などについて教えてください。よろしくお願いします。約2ヶ月間、部活動でのご指導ありがとうございました。

[これから頑張りたいこと]

受験勉強がんばります。終わりがあのように、始まりもあります。部活は終わりましたが、次は受験勉強の始まりです。部活を引退した分受験勉強を頑張っていきます。夏休みに三者面談が待っているので、自分の将来を明確に考えていこうと思います。

【 男子バレーボール部：江崎 友哉 】

[大会の感想]

今回の中体連は3位という少し悔いの残る結果で終わりました。しかし、試合ではチームのみんなが1つになって目標の「自分たちで試合のリズムをつくる」ということが、今までのどの試合よりもできていたと思います。

[後輩へのメッセージ]

厳しい練習だったけど、今まで誰も辞めずに自分たちを支え続けてくれてありがとうございました。最後の試合では、今まではあまり聞こえなかったベンチの人たちの声がよく聞こえて、とても励みになってうれしかったです。また、厳しい練習が続くと思うけど、くじけずに頑張ってください。

[先生やコーチへのメッセージ]

約2年間の間、ご指導ありがとうございました。キャプテンをやってみて、キャプテンは自分が思っていた以上に大変で難しいことだと分かりました。それと同時に、後輩に指導する大切さもよく分かりました。厳しいことも言われるけど、夜練などは欠かさず付き合ってください、ありがとうございました。とても充実した2年間でした。

[これから頑張りたいこと]

中体連が終わって頑張りたいことは勉強です。今までは部活を言い訳に勉強をサボっていたけど、もう部活も終わってしまったので、自分の行きたい高校に行くためにも、これまでよりも真面目に授業や勉強に取り組もうと思います。

【 野球部：藤吉 公誠 】

[大会の感想]

1回戦 対五中戦は4対0で勝利
2回戦 対竜北・日奈久中戦 3対4で敗退
今まで試合をしてきた中で一番声が出て、一番いいパフォーマンスができた試合だと思います。2試合目は負けだけど、楽しく元気に試合ができたのでよかったです。

[後輩へのメッセージ]

チームの目標であった中体連ベスト4になれなかったから、自分たちで目標を決めて、達成できるようにがんばってください。

[先生やコーチへのメッセージ]

矢鉾先生、内田先生、今まで暑い中、毎日の指導ありがとうございました。まず、矢鉾先生は僕たちに野球ができる環境を作ってください、ありがとうございました。内田先生は、毎日、外野の草取りなど、暑い中してください、ありがとうございました。

[これから頑張りたいこと]

これからは勉強をがんばりたいです。受験生なので、行きたい高校に行けるように勉強をがんばります。

3位までに入賞した個人及び団体を紹介します。

- 剣道・・・個人戦2年の部優勝：武原椿樹
- 女子バレーボール・・・準優勝
- 男子バレーボール・・・3位
- 男子ソフトテニス・・・団体3位
- 男子バドミントン・・・団体3位
- 個人3位(上田雄大・高沢颯)

